

nals y C. - P. Pomés y Bordás. - Barat y C. - Pedro Ribó. - E. Estanes. - Rosés y C. - Marera. Mir y C. - Nicolau hermanos. - Amengual y C. - Hijos de Roig y Rom. - José Monegal y Nogués. - Rias y Torres. - Pablo Moreu y Borí. - J. M. Serra é hijo. - Juan Francisco Morera. - Canela y C. - Salvador Vidal y C. - Fabra y Ginerés. - J. Fabra. - Rran y C. - Vidal Quadras hermanos. - Francisco Rabola y Ballesta. - Hijos de Comas, Salitre y C. - Cristóbal Vila é hijo. - José Ferrán y Dalmases. (Siguen mas firmas.)

EDICION DE LA TARDE DE HOY 7 DE ABRIL.

La sala tercera del tribunal Supremo que entiende en las querrelas contra los gobernadores de Albacete y Alicante ha acordado que pasen al fiscal para su informe.

Por el ministerio de la Gobernacion, y del fondo de calamidades, han sido concedidas con distenso al socorro de los inundados de Granada 2000 pesetas y para Málaga 6000.

No es exacto, como han dicho algunos periódicos, que el señor ministro de la Guerra haya dispuesto que ejerzan mandos de tropa los coroneles de Estado mayor.

No tiene fundamento el rumor acogido por la Epoca relativo a una real orden autorizando el pago de 13 millones de reales a la diputacion de Navarra por el importe de suministros de la guerra civil.

El gobierno estudiará esta cuestion con detenimiento, cuando llegue el caso; y la resolverá sin posponer los intereses de los pueblos a los de ningun particular.

En la madrugada de ayer falleció en esta corte el Sr. D. Fernando de Mendoza, secretario de la mayordomia mayor de S. M., victima de una violenta enfermedad de siete dias.

El Sr. Mendoza habia prestado más de cincuenta años de servicios en la real casa, siendo un empleado probo, dignísimo y muy querido de superiores é inferiores. Su adhesion a la casa de nuestros augustos monarcas era bien conocida, y merecia por esto el cariño de la real familia y la consideracion de todos.

Esta mañana ha sido conducido al cementerio el cadáver del Sr. Mendoza, habiendo presidido el duelo el jefe superior del regío alcazar señor duque de Sexto. Todos sus compañeros de la mayordomia mayor y muchos de los empleados en la intendencia y en la inspeccion general de Palacio han rendido un cariñoso tributo al cadáver de tan celoso funcionario hasta la última morada.

El día 5 del actual ha fondeado en el puerto de Barcelona el vapor correo de la linea del señor marqués de Campo, Leon XIII, que salió de Manila el 1.º de marzo último.

Como se ve, la navegacion de este buque no ha podido ser más rápida y feliz, pues solo ha empleado 35 dias, lo cual demuestra las excelentes condiciones marinas de que lo dotaron los señores John Elder y C.ª de Glasgow, importantes constructores, a quienes fué encomendado este trabajo.

A pesar de que el Leon XIII no es de los más grandes de la linea de Filipinas, acaba de acreditarse en su primer viaje como un buen buque de inmejorables condiciones.

La audiencia de este territorio ha confirmado en todas sus partes la sentencia dictada por el juez de primera instancia del juzgado de la Universidad absolviendo libremente a D. Arturo Viardell y Roig en la causa criminal seguida contra dicho señor en virtud de denuncia del gobernador de la provincia de Gerona por injurias estampadas en una correspondencia dirigida al periódico el Avisador Municipal de esta corte, sobre abusos y corruptelas de aquella administracion provincial.

Ha defendido al procesado en ambas instancias el distinguido letrado de este colegio, nuestro particular amigo don José M. Torres.

Muy en breve publicará la Gaceta una real orden ampliando los conocimientos que se exigen a los empleados de correos para el ingreso en la carrera, lo cual será un paso más en favor de la inamovilidad de los funcionarios de tan importante ramo.

A propósito de las reuniones electorales de estos dias, se dijo anoche que gran número de los individuos que asistieron anteanoche a la del distrito del Congreso, presidida por el Sr. Rivera, habian acordado formular una protesta censurando a la mesa por su conducta, dando por terminado el acto antes de la votacion, que desde luego consideraban como suya los amigos del Sr. Alvarez Ossorio.

El comunicado del Sr. Ibarra, persona influyente en el distrito de Buenavista, censura tambien la falta de conformidad entre los asistentes a la reunion celebrada hace unos dias, bajo la presidencia del Sr. Figuerola.

El Sr. Ibarra se lamenta de que el comité deslaga lo hecho por varios electores que le designaron para concejal, declina la autoridad del tal comité y dice que luchará mal que a éste le pese.

Se nos ruega que demos gracia al amigo anonimo que ha tenido la bondad de inscribir al Sr. Cánovas del Castillo en la lista de suscripcioes para el

obsequio que se trata de hacer al eminente poeta D. José de Echegaray, por su última obra. Aun cuando el Sr. Cánovas no ha tenido todavia la satisfaccion de ver el Gran Galeoto y de hacer por si la suscripcion de que se trata, tiene en tan alta estima los talentos del Sr. Echegaray, que se encuentra muy á gusto en la lista de los que quieren rendir tributo á ellos.

Ha sido destinado á prestar sus servicios en la seccion de sanidad del ministerio de la Gobernacion, nuestro amigo y compañero D. Rafael Ulecia y Cardona, director de la Revista de medicina y cirujia prácticas.

En cuanto levante el temporal, principiará en Madrid la recomposicion de caminos y paseos, habiéndose al efecto ya dividido la capital en cinco zonas, y nombrado para cada una un comisario especial con todo el personal y los medios que sean necesarios. Esta obra deje hallarse terminada en todo el mes de junio.

La junta directiva y comision auxiliar designada por el Circulo de la Union Mercantil, para acordar la forma en que aquel centro de instruccion y recreo ha de contribuir á celebrar el Centenario de Calderon, se reunió anoche.

El arquitecto D. Enrique Sanchez, encargado de proyectar el modelo de un carro triunfal, presentó su trabajo, que hemos visto y es digno de elogio, mereciendo unánimes aplausos.

La comision acordó reunirse el viernes próximo para acordar en definitiva si el proyecto del Sr. Sanchez puede realizarse, dado el poco tiempo que hay para ejecutarlo, ó si se debe simplificar, por tal motivo.

Leemos en el Diario Español: «Se ha dicho en los circulos politicos que ea el consejo de ministros celebrado esta tarde se habia tratado del relevo de los señores generales Primo de Rivera y Pavia. Los ministeriales aseguran que el gobierno acordará el relevo en plazo muy corto, y que hay varios candidatos para los dos cargos que desempeñan los dos mencionados generales.»

Pues crea el Diario Español que no hay una palabra de cierto en todo lo que dice en las anteriores lineas.

Es posible, sin embargo, que el general Primo de Rivera, por motivos de salud, deje, en un plazo más ó menos largo, el mando de la capitania general de Filipinas.

Como saben nuestros lectores, ayer tarde se ha discutido en el Consejo de Estado en pleno el dictamen de la seccion de Gracia y Justicia relativo al matrimonio de la hija del señor marqués de Valderas.

El debate ha sido animado, y segun nuestras noticias, por 13 votos contra 12 se acordó dar derechos civiles á aquel matrimonio, fundándose para ello en el decreto del Sr. Cárdenas de 1876.

Con razón ó sin ella, creíase anoche que esta decision del Consejo de Estado dará origen á grandes debates.

Hemos oido decir que uno de los más distinguidos escritores del partido liberal va á publicar una hoja denunciando los abusos que, en su opinion, se cometen en un distrito de Andalucía á favor del candidato republicano. Este apoyo al candidato demócrata, muy conocido por cierto, no parte del gobierno, que nada ha resuelto, sino de los próhombrés constitucionales de la provincia, que no atienden las reclamaciones del candidato ministerial, proclamado por el comité del distrito en cuestion. Así como se cuenta lo referimos.

Los inteligentes escritores D. Miguel Palacios y D. Alfredo Lasala, han cedido sus derechos de representacion en la Comedia del juguete Modesto Gonzalez; para los inundados de Sevilla.

Ha fallecido en Pontevedra la señora D.ª Trinidad Mendez-Núñez, viuda de Sancho, y hermana de nuestro distinguido amigo el señor marqués de Mendez-Núñez, á quien enviamos nuestro más sentido pésame.

En todos los distritos de esta capital reina desde hace pocos dias grandisima actividad entre los electores.

Los comités democráticos han acordado, segun nuestras noticias, establecer la inteligencia posible con los elementos más afines, con el propósito de obtener el mejor resultado en las próximas elecciones.

Tambien se ha emitido hoy la idea de no consentir que en sus reuniones tomen parte personas ajenas al partido, con objeto de evitar incidentes desagradables.

El Cronista dice que parece confirmarse el rumor de que el Sr. Alonso Martínez habia cedido al fin á restablecer por decreto el matrimonio civil, pero que influencias posteriores han determinado un nuevo aplazamiento del asunto, por lo menos hasta la próxima reunion de Cortes.

Ya hemos dicho en otra ocasion, é insistimos en ello, que el Sr. Alonso Martínez no ha pensado nunca realizar reformas de cierta índole sin el concurso de las Cortes.

Ha llegado hoy á Madrid, procedente de Alicante y completamente restablecido, el diputado constitucional señor Avila Ruano.

Algunos periódicos de la noche vienen ocupándose de las cuestiones que dicen surjidas en el comité constitucional provincial, y con tal motivo anuncian que está próximo á disolverse dicho co-

mité, porque no quiere reconocer como candidato para las próximas elecciones municipales, á tres ó cuatro individuos procedentes del campo del moderantismo fusionista.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA informada perfectamente de lo que existe en el fondo de este asunto, declara que no hay ni una palabra de verdad en todo lo que nuestros colegas dicen; quienes por lo visto no saben lo que realmente pasa en el comité. No negaremos nosotros que en el seno de éste se dibujan algunos pequeños disgustos é imperceptibles rozamientos, pero no por los motivos que espresa el Diario Español. La causa es otra, y tiene tan poca importancia, que hoy se reúne el comité á las dos de la tarde en el circulo Constitucional, y estamos seguros, que puesto el asunto á debate se resolverá empujando del aplauso y de la concordia de todos.

Y si no, ya lo verán los periódicos opositoristas esta noche.

Leemos en la Integridad de la Patria:

«Anoche se comentaba en circulos ministeriales el suceso publicado por un diario democrático, muy benévolo con el actual gobierno, en el que se decía que el señor Sagasta daba tanta importancia á la carta del Sr. Castelar últimamente publicada, que se habia creído obligado á darla á conocer á una elevada persona, que segun el referido colega asegura, habrá visto con interés las declaraciones del jefe de la fraccion posibilista.»

En ningun circulo ministerial bien informado habrá podido el colega escuchar los comentarios apropiados de un acto que no ha realizado el Sr. Sagasta.

Por supuesto que nada tendria de particular que el Sr. Sagasta hubiera hecho lo que dice la Integridad de la Patria.

Los periódicos vienen estos dias tratando de averiguar á qué lado se inclina el gobierno en las cuestiones económicas; esto es, si va derechamente al libre cambio ó sostiene el criterio proteccionista.

LA CORRESPONDENCIA tiene motivos para creer que el gobierno, inspirándose en altos deberes, y partiendo además de la creencia de que ese es un asunto donde luchan intereses tan encontrados como respetables, tiene el inquebrantable propósito de no resolver por si solo la contienda, dejándola íntegra al criterio del poder legislativo.

Si, como parece probable, el gobernador disuelve la comision provincial de Madrid, la junta de abogados del partido liberal-conservador ha formulado ya los términos de la protesta que elevará al gobierno dicha comision.

No es exacto que haya sido disuelta la diputacion provincial de Navarra, como han dicho los periódicos el Liberal y el Imparcial, sin duda por haber confundido Palencia con Plamplona.

LA CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 7. Ayer conferenciaron con las autoridades militares francesas de la Argelia los emisarios del bey de Túnez, con objeto de evitar un conflicto.

Se cree que las autoridades tunecianas carecen por completo de fuerza moral para imponerse á los krumies.

Los primeros dias de la semana que viene comenzará el ataque contra estos.

Ayer han salido de Francia nuevos refuerzos con direccion á la Argelia.

Londres, 7. Reina grande agitacion en Irlanda con motivo de los graves sucesos ocurridos ayer en el condado de Mayo.

Se cree que será muy numeroso el meeting socialista que se prepara en esta capital para el domingo próximo. Todos los obreros han sido invitados para asistir á él.

Además del derecho de asilo se tratará en el de la cuestion de Irlanda, desaprobándose la conducta de las autoridades inglesas en aquella isla. -Fabra.

El gobernador de Málaga Sr. Carreño ha llegado á Granada, donde ha sido objeto de un cariñoso recibimiento por parte de sus muchos amigos partidarios y políticos.

Ha fallecido en Ubeda (Jaen) el jefe del partido constitucional de aquella poblacion D. Antonio Pascuan y Carmona, que gozaba de grandisimas simpatias en la localidad por sus excelentes condiciones de carácter. En señal de duelo se han cerrado los casinos y los comercios de la ciudad. Con sobrada razon se le llamaba el padre de los pobres.

Enviamos á su distinguida familia nuestro sentido pésame.

Hoy recibimos las siguientes noticias sobre la inundacion que amplian las que ha comunicado el telégrafo:

Sevilla, 6. Continúa el mismo tiempo y siguen las mismas oscilaciones en el barómetro.

Las lluvias estenden poco á poco la zona inundada. Las aguas de la calle de Santa Clara llegan á la plaza de San Lorenzo. La inundacion va entrando en las calles de Rubens y Capuchinas; en la de las Cortes se ha hecho preciso colocar borriquetes; en la de San Vicente llega el agua más allá de la iglesia del mismo nombre; en la calle Boticas brotan muchos surtidores de agua clara entre los adoquines.

En la estacion de la Plaza de Armas se ha detenido largo tiempo una gran remesa de pan procedente de Camas y Santiponce y que se destinaba á los inundados de Triana. Por esta causa han estado sin tomar alimento muchas horas los infortunados habitantes de aquel barrio, hasta que una comision de periodistas condujo dicha remesa de pan cerca de los necesitados. Una comision de la prensa ha pedido al gobernador que se importe, libre de de-

rechos de consumos, el pan que á los pobres inundados se destine, para evitar que se repita el hecho que dejamos apuntado.

Los directores de los Debates, el Universal y el Porvenir, forman una junta encargada de formular al gobernador cuantas reclamaciones estime conveniente hacer la prensa, cuyos consejos y observaciones atiende mucho el Sr. Acuña.

El Sr. Albaroda ha manifestado á los periodistas que ha venido á Sevilla con objeto de remediar la triste situacion de sus habitanes.

Se ha hecho un recuento de los trigos y harinas existentes en las panaderias de esta capital, y se trata de que los pueblos cercanos establezcan depósitos de dichos artículos en Sevilla. Las aguas invaden la plaza del Duque, llegando hasta la Campana. La inundacion de la calle de las Palmas llega hasta la del Amor de Dios; la de la calle de Torrejon hasta la Feria lo mismo que la de Santa Rufina.

Una comision compuesta del teniente alcalde D. Faustino Posadas, los tenientes de rastro D. Isidro Nuñez de Prado y don Luis León y del periodista D. Vicente Castaños, recorrió el barrio de Triana repartiéndole socorros en una lancha. En esta tarea tuvieron la desgracia de que se rompieran los remas y se vieron en gran peligro de ser arrastrados por la corriente al baden de la carretera de Estremadura, donde seguramente hubieran perecido.

Se ha presentado al ayuntamiento don Modesto Rivas, ofreciéndose á extraer el agua del interior de la poblacion valiéndose de cuantos medios para conseguirlo contiene la fabrica de fundicion de Portilla.

En el cuartel de cazadores de Cataluña se han preparado 800 raciones por cuenta de la sociedad Protectora de anima es y plantas que se distribuyen en la parte de Triana, comprendida entre la calle de San Jacinto y la del Betis. Este rancho se dará á los inundados durante ocho dias.

Los hermanos de San Juan de Dios han repartido tambien raciones en el edificio de San Jacinto donde se albergan muchos indios inundados.

El señor ministro de Fomento, acompañado del señor gobernador, de D. Fernando de Silva, del brigadier Sanchez Mira y de gran número de personas de distincion, ha recorrido en coche y en botes, segun las circunstancias lo permitian, los barrios inundados de Triana y San Bernardo, en cuyos sitios he sido recibido con las más inequívocas muestras de gratitud y de entusiasmo. El señor ministro repartió por si mismo y de casa en casa, cuantiosas limosnas, que permitirán á los desgraciados subvenir á sus más imperiosas necesidades.

Durante el tránsito han ocurrido algunas peripecias á las personas que formaban la comitiva del Sr. Albaroda, siendo una de las más dignas de ser referidas, que en Triana volcó el coche en que iba el teniente coronel jefe de la brigada de salvamento, poniendo en peligro la vida de tan bizarro militar; pero felizmente no pasó de un chapuzon en el agua y algunas contusiones tan ligeras que no le impidieron continuar formando parte de la comitiva.

De regreso de su expedicion, el Sr. Albaroda recibió en su casa-palacio á gran número de comisiones que se presentaron á felicitarle, tanto por haber venido á honrar con su presencia á esta ciudad infortunada, como por los actos verdaderamente patrióticos que está llevando á cabo.

La noticia que nos ha transmitido el telégrafo, relativa á la subasta del puente sobre el baden que existe en la carretera que conduce á Estremadura y Hueiva, ha llenado de amargo júbilo á todos los habitantes de Sevilla, pues con ella ven realizada una de sus más legítimas aspiraciones, cual es, la de no quedar incomunicados, cual ahora acontece con motivo de las lluvias, con tan importantes comarcas.

Esta medida da á conocer la predileccion con que el gobierno mira los asuntos de verdadero interés para los pueblos, acudiendo solícito á remediar los males que les afligen.

El secretario de este gobierno de provincia, en nombre del señor gobernador, ha dado hoy posesion de sus cargos á los individuos que componen la nueva comision provincial.

El tiempo sigue lluvioso; y cuando nos lisonjaba la esperanza de un cambio favorable, pues durante el día no ha llovido, en cuanto se ha cerrado la noche, parece que se han abierto de nuevo las cataratas del cielo, no dejando de caer espantosos aguaceros. Los últimos partes de los alcaldes Lora y Moron acusan tambien fuertes lluvias á las dos de la madrugada del 6.

Algunas pobres mujeres del barrio de Triana que habian trocado el traje de su sexo por los varoniles pantalones, circulaban ayer por las calles de Sevilla implorando la caridad pública.

Se ha recibido un telegrama del ministro de Hacienda cuyo texto es el siguiente: En vista de la triste situacion de esa capital, se expedirán las ordenes prorrogando por dos meses la suspension de retencion del 25 por 100 de los recargos á ese ayuntamiento.

El redactor de los Debates, Sr. Velilla, se cayó de un carro, en el cual iba repartiendo pan á los inundados del Puerto camaronero en el barrio de Triana, no sufriendo más que el baño consiguiente.

Esta mañana á las nueve se han reunido en consejo los ministros, bajo la presidencia de S. M. el rey.

El Sr. Sagasta y el ministro de la Gobernacion han entrado á S. M. el rey de las últimas noticias recibidas de las provincias de Andalucía. Segun estas, la inundacion decrece en Sevilla, si bien no han desaparecido los temores de que vuelva á subir el caudal de aguas, puesto que continúa el tiempo lluvioso y desapacible. Son más desconsoladoras las que se tienen de Málaga, en donde hay que lamentar la ruina de algunos edificios, y lo que es más sensible, la muerte de un sargento y cuatro soldados de lps que, llenando sus deberes humanitarios, prestaban socorro á los inundados. Parece que se hundió el terrano por efecto de las filtraciones, en el sitio en donde aquellos desgraciados se encontraban cumpliendo su caritativa y humanitaria mision.

Se ha puesto en conocimiento del monarca la cifra á que ascienden las cantidades, así de origen oficial, como particular, que se han recaudado y girado á favor de Sevilla.

S. M. el rey ha manifestado deseos de que se le remita copia de los tele-

gramas que se reciban referentes á la aflictiva situacion de Andalucía.

Parece que S. M. la reina doña Isabel y los serenísimos duques de Montpensier se han suscrito por cantidades respetables para aliviar en lo posible los efectos de tan inmensa desgracia.

El ministro de Ultramar ha traído á la aprobacion del consejo y firma de S. M. el rey los decretos referentes á la asimilacion de Puerto-Rico y de Cuba á la Peninsula para los efectos de la Constitucion y la ley de imprenta.

Ha hecho un bosquejo de la situacion de la gran Antilla, basado en las noticias recibidas por el último correo, y han quedado acordadas las instrucciones que han de remitirse por el correo de mañana al general Blanco relativas á consultas hechas por dicha autoridad. El ministro de Hacienda dió cuenta de algunos expedientes.

El general Pavia y Pavia manifestó que no habia exactitud en lo dicho respecto á haber negado el capitán del puerto de Cádiz los auxilios que desde Sevilla se le habian pedido, puesto que lo habia prestado con la prontitud debida.

El marqués de la Vega de Armijo leyó algunas cartas del obispo de Urgel en las que se comunican interesantes detalles de Andorra.

Tambien manifestó que habia pedido noticias al cónsul de España en Gibraltar sobre el atropello cometido con un barco de guerra español por uno inglés en aguas de Algeciras, segun el Último Telegrama de aquella ciudad.

Se ha hablado sobre politica exterior, en vista de despachos de Portugal, Paris y San Petersburgo, y despues de algunos rasgos generales de politica interior, se dió por terminado el consejo presidido por S. M., reuniéndose de nuevo en la secretaria de Estado los consejeros responsables para deliberar sobre asuntos políticos de actualidad, y acaso relacionados con las próximas elecciones.

No se ha fijado aun la fecha de la convocatoria para las elecciones municipales.

Los ministros salian de Palacio á las doce y media.

El arzobispo de Zaragoza continúa en gravísimo estado, dando señales de gran prostracion.

Se ha solicitado del señor gobernador civil de Madrid, por Francisco Caracena y Pascual, permiso para recorrer el próximo domingo, con una banda de música, las calles de Madrid, á fin de hacer una postulación con destino á los pobres de Sevilla.

Aunque disgusten al Imparcial nuestras rectificaciones, hemos de decirlo, plenamente autorizados por quien puede estar perfectamente enterado, que el general Sr. Pavia continuará al frente del mando militar de Cataluña.

Si el tiempo mejora, es posible que pase el Sr. Cánovas del Castillo la Semana Santa en Simancas, donde se propone estudiar algunos documentos existentes en el famoso archivo.

El aplaudido matador de toros Salvador Saucedo (Frascelo) se ha suscrito por quinientas pesetas á favor de los inundados de Sevilla, y ofrecido personalmente al señor Santa Ana que está pronto á trabajar gratis en cualquier plaza de Andalucía donde se den corridas de toros á beneficio de los inundados.

Varios empresarios de teatros y entre ellos el propietario y empresario del de la calle de la Corredera baja, señor don Cándido Lara, se han dirigido á la comision ejecutiva de senadores y diputados andaluces, para ofrecer un beneficio á favor de los inundados de Sevilla bajo ciertas condiciones; pero la comision ejecutiva no ha podido aceptar estas generosas ofertas por tener acordado que no debe dar funcion alguna por su cuenta y riesgo, sino aceptar con profundo agradecimiento los donativos que se le hagan como resultado de los beneficios que se den espontáneamente en los teatros con esclusiva intervencion de los respectivos empresarios.

En el consejo de ayer quedó acordado, elevar la categoria del cargo de ordenador general de pagos de Manila á la de jefe de administracion de primera clase, dotando dicha plaza con el haber de 5000 pesos.

Para desempeñar la nueva plaza de ordenador general de pagos de Manila, quedó definitivamente designado por el consejo el señor marqués de Mirasol.

Parece acordado el nombramiento del Sr. Lopez de Castilla para ministro del tribunal de Cuentas de Manila.

En el meeting que el día 15 celebrarán los federales en el teatro de la Zarzuela, podrán usar de la palabra los oradores que de antemano la tengan pedida á la comision organizadora; y los discursos deberá ser breves. Créese que el resumen de la discusion será hecho por el Sr. Figueras.

Segun algunos periódicos, se trata de suprimir el depósito de la Guerra, ó por lo menos de cambiar radicalmente la actual organizacion y modo de ser de este centro científico.

Lo que hay de cierto es, que está tramitándose un reglamento interior, pero este no altera en nada la manera de ser de aquel centro.

Confirmando nuestras noticias, dice el Liberal:

«En breve llegará á Madrid copia de los antecedentes relativos al atropello cometido en las aguas de Algeciras por un barco de guerra inglés de estacion en Gibraltar.»

El señor ministro de Marina se propone estudiar la cuestión, sin perjuicio de las actuaciones que formulen el consul de España y las autoridades del departamento de Cádiz.

Nuestro querido amigo D. Carlos Coello ruega á los que estos días se entretienen en escribirle anónimos recomendándole que desista de dar á la estampa el trabajo que trae entre manos, que dediquen su tiempo á otra cosa, bien seguros de que sus amenazas son por completo innecesarias para decidirle á publicar el anunciado estudio crítico sobre la última producción dramática del señor D. José Echegaray, titulada *El gran alboroto*, obra que saldrá á luz en toda esta semana.

Con motivo de la proximidad de su santo, reunió días pasados la señora viuda de Piquer en su lindo teatrillo á sus numerosos amigos, viéndose éste y los salones que le preceden llenos de elegante concurrencia. Interpretaron muy discretamente el proverbio *Pobre por fado*... la menorita de Moro y los señores Aguado y Madaus; organizó el concierto que siguió el joven profesor Sr. Monje, que tocó admirablemente una pieza de piano y cantaron, mereciendo muchos aplausos las señoritas Barillo, Monteyut y el señor conde, entusiasmando al público la primera con el aria de *Donah*; tocó el violín con tanto gusto como ejecución el niño Bordas, discípulo de Monasterio, que es un verdadero artista infantil, y leyeron notables poesías la señorita Balmaseda y los señores Santibañez y Cuenca. En suma, las horas pasaron agradablemente y se retiró la concurrencia rogando á la señora de la casa que repitiese algún otro día tan agradable fiesta musical y literaria.

EDICION DE LA NOCHE. DE HOY 7 DE ABRIL.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido esta tarde, después de cerradas las ediciones de provincias, los siguientes **DESPACHOS TELEGRAFICOS**:

París, 7 (12:30 tarde).
Apertura de la Bolsa de hoy:
Idem exterior, 21 3/4.

Londres, 7.
El jefe del partido conservador Lord Beaconsfield ha tenido una recaída. Su estado inspira serio cuidado.

Roma, 7.
Contestando el presidente del Consejo de ministros Sr. Cairoli en la Cámara de diputados á una interpelación sobre los asuntos de Túnez, dice que es imposible negar el derecho que tiene Francia á comprimir á las tribus que cometen tropelías en la frontera de Argelia.

Añade que el gobierno francés ha declarado explícitamente á Italia é Inglaterra que no tenía de ningún modo el propósito de apoderarse de la regencia de Túnez.

Atenas, 7.
Se asegura que el Sr. Comodoro, presidente del Consejo de ministros de Grecia, se ha negado categóricamente á aceptar la proposición de las potencias para el arreglo de la cuestión de las fronteras turco-helénicas.

Habana, 7.
Se han sentido ligeros temblores de tierra en San Cristóbal (isla de C. B.).

Roma, 7.
Se considera inminente la caída del gabinete Cairoli.

Por telegrama se sabe que esta mañana ha abandonado el puerto de Mahón con rumbo á Barcelona la escuadra de Instrucción del Mediterráneo al mando del contralmirante Sr. Polo de Bernabé.

La conferencia celebrada anoche entre los Sres. Sagasta y Pesada Herrera, versó principalmente sobre las elecciones próximas, y además se ocuparon del modo y forma de llevar á cabo su cometido la comisión de Asturias, según se decía hoy en algunos círculos que suelen estar bien enterados.

Se halla enfermo de gravedad el almirante señor marqués de Rubalcava.

El gobernador de Burgos se ha visto hoy atacado de congestión cerebral. Sigue aliviado, pero su estado es grave.

Se ha concedido autorización á los autonomistas para celebrar una reunión el día 15 en el teatro de la Zarzuela. En ella se pondrán á discusión los medios de obtener el mejor partido en las elecciones de concejales próximas, según nuestros informes.

Segun nuestras noticias, no hay nada acordado respecto del relevo del gobernador de Alicante, á pesar de los rumores que hoy han circulado.

Se ha fijado el sábado 9 á las tres de la tarde para que tenga lugar en la real cámara de Palacio la solemne ceremonia de imponer á la princesa heredera la cruz de la Victoria, símbolo del principado de Asturias.

Hoy ha dictado el juez del distrito del Congreso auto de prisión preventiva contra nuestro compañero en la prensa Sr. Bordona, director de *Las Cartas conservadoras*.

Esta mañana han asistido S. M. la reina y las infantas á la función celebrada en San Nicolás en honor á la Santísima Virgen de los Dolores.

Se encuentra enfermo, aunque no de gravedad, D. Manuel Ruiz Zorrilla.

Han sido nombrados: secretario del gobierno civil de Palencia, el Sr. Saez Marquina; de Lugo, el Sr. Gomez Enterría; de Castellón, el Sr. Diaz; y de Salamanca, el Sr. Luaces. Oficial de tercera clase de la dirección de Sanidad, D. Buenaventura Conde; oficial de cuarta clase de la dirección de Administración local, D. Cesáreo Gonzalez; y

secretario de la dirección de Sanidad del puerto de Huelva, D. Miguel Vazquez Quintero.

El concierto celebrado esta tarde en el teatro de la Zarzuela por la Unión Artístico-musical á beneficio de los inundados en Sevilla, funcionó que á ruegos de los Sres. Galdo y Güell y Renté han preparado varias de nuestras principales damas, ha estado brillantísimo, aunque menos concurrido de lo que debiera esperarse atendido el mérito de los artistas y el objeto de la función. Todas las piezas, ó casi todas, ejecutadas por la Unión Artístico-musical, han merecido con sobrada justicia los honores de la repetición, demostrando una vez más el Sr. Breton que es un hábil director y que se halla al frente de consumados profesores.

La *Gaceta* de mañana publicará el pliego de condiciones para la adquisición de tabaco con destino á las fábricas de la Península.

La junta de Damas de honor y mérito, y no la Asociación general de Beneficencia domiciliaria, es la que por iniciativa de S. M. la reina ha tomado á su cargo la función religiosa en la que ha de hacerse la cuestación para el socorro de los inundados de Sevilla.

Se verificará el lunes Santo y predicará el señor patriarca de las Indias.

La Unión artístico-musical, que dirige D. Tomás Breton, y de que es presidente el Sr. Zozaya, ha manifestado al Sr. Santa Ana que está pronta á trabajar de balde en la función que ha de celebrarse en el teatro Real á beneficio de los pobres de Sevilla.

El Sr. Breton desearía que si la Sociedad de Conciertos tomaba parte en la función, ejecutase en una de las partes la Unión artístico-musical, en otras la Sociedad de Conciertos, y en la última las dos sociedades juntas, bajo la dirección del maestro Vazquez.

El *Globo* asegura que se ha hecho un arreglo en la secretaría de Gracia y Justicia. Persona que debe saberlo nos ha asegurado que aun no se ha ocupado el Sr. Alonso Martínez de dicho arreglo.

Anuncia un periódico que el general Cassola será nombrado director general de Infantería.

Esta tarde se ha constituido la nueva junta del partido moderado histórico en casa de su presidente el Sr. Moyano, habiendo asistido 25 de los 30 individuos de que consta, por haberse ya marchado cinco á provincias.

Después de un discurso de inauguración, por decirlo así, del presidente, el Sr. Gutiérrez de la Vega tomó la palabra para excitar á la junta á que, como representación de un partido de gobierno, acordase ante todo otro trabajo la proposición que iba á formular, siendo la más apropiada para inaugurar las tareas de un partido que aspira á las simpatías de todos los hombres de corazón levantado y alma generosa.

Aludió en enseguida á la triste situación en que se encuentra la antes rica y dichosa ciudad del Guadalquivir, amenazada de grandes y trascendentales desgracias. Las palabras del Sr. Gutiérrez de la Vega prepararon los ánimos para oír la lectura de la breve comunicación que proponía se dirigiese á los comités moderados de Madrid y de provincias, para que ayuden á la grande obra de socorrer á los menesterosos de Sevilla.

Esta tarde se ha dicho que hoy habían sido firmados por S. M. el rey los decretos nombrando para la plaza que dejó vacante el fallecimiento del general Montenegro en el consejo de Estado al general Carbó, y para vocal de la junta consultiva al Sr. Serrano Acebrón.

No es exacto. Los decretos mencionados los llevará el ministro de la Guerra á la firma de S. M. el lunes próximo.

Ha salido para Madrid el gobernador de Badajoz.

Segun noticias de Leon ha llegado allí el tren-correo de hoy sin pasajeros y sin correspondencia. Se ignora la causa.

A consecuencia de un hundimiento de tierras en el kilómetro 562 de la línea del Norte, han llegado hoy á Madrid los correos con tres horas de retraso por haber hecho trasbordo.

Los últimos partes recibidos en los centros oficiales sobre inundaciones son los siguientes:

Málaga, 7 (12:50 t.).
Gran inundación en la vega de Nerja; dos casas se han hundido, habiéndose estraido dos cadáveres, y una niña con vida. Otros edificios están quebrantados.

La fábrica no puede funcionar; muchos trabajadores quedan sin ocupación y sin medios para satisfacer sus necesidades.

Málaga, 7 (11:20).
Decrece la inundación, pero sigue amenazando el temporal. Se invierte el día en socorrer con lanchas á gran número de familias y en desalojar casas inseguras.

El alcalde presta grandes servicios, ayudado por los concejales y la guardia civil. Se han hallado once muertos en una alcantarilla.

Hay muchos desgraciados á quienes socorrer. El alcalde ha iniciado una suscripción encabezándola con 4000 reales; esta ascendiendo ya á 17000. Son necesarios recursos de importancia.

Málaga, 7 (12:30 t.).
La inundación de esta capital deja ya de ofrecer peligros. Se atienden las necesidades más perentorias y se reparten muchos miles de panes y gran número de

ranchos, sin descuidar un momento otra clase de auxilios. Se esperan noticias de los demás puntos inundados.

Granada, 7 (1:30 t.).
Participa el alcalde de Almuñecar que ha salido el laud *Vallente* para Motril; unas setenta caballerías han salido para Torres para conducir harinas; no llueve desde ayer tarde; el río Seco ha vuelto á su cauce. El Verde ha bajado algo, pero todavía no puede vadearse, por lo que continúa la incomunicación con los pueblos de la ribera opuesta, entre los que se halla Jete, en donde, según noticias hubo un ahogado en días anteriores; son muchos los desastros causados en las fincas y se han hundido algunas casas, sin que hayan ocurrido desgracias personales.

Sevilla, 7 (11:15 m.).
El Guadalquivir tiene de altura sobre su nivel ordinario 29 pies y 9 pulgadas y sigue decreciendo. Los partes de Lora acusan un descenso de consideración en sus aguas. Empieza á abrigarse la esperanza de que pronto termine la calamidad que nos aflige. El barómetro en alza, el tiempo mejorando mucho. Las filtraciones continúan, y aunque el agua se ha aumentado en las calles, no hay peligro alguno. La miseria en las clases necesitadas es grande, los perjuicios de los labradores inmensos, y esta población agradecería al gobierno que iniciase una suscripción nacional que pudiese remediar en parte tantas desdichas.

Málaga, 7, 4-15 m.)
Son grandes los desastros en las huertas de Alora y fincas de la ribera. Muchas casas amenazan hundirse. Ha salido el arquitecto provincial para recorrer los edificios.

Córdoba, 7 (245 t.).
El río Genil se ha elevado un metro más y sigue creciendo según parte remitido por el alcalde.

Sevilla, 7 (1-5 t.).
El río sigue con una altura de ocho metros sobre su nivel ordinario, pero empieza á decrecer. Tiempo completamente despejado. Sigue la inundación en las calles que forman la cuarta parte de la población, y en los barrios de Triana y San Bernardo, donde no desaparecerán las aguas mientras el río no baje su nivel, lo cual sucederá siguiendo el buen tiempo, pasado algunos días. Grandes filtraciones en las calles y en las casas.

Sevilla, 7 (10:35 m.).
Por la subida inesperada que el río tuvo ayer en Peñarol y en Lora, se temía aquí que esta madrugada hubiese una nueva y peligrosa avenida; y para evitar los males que pudiera ocasionar, se habían tomado por estas dignas autoridades las convenientes precauciones.

Los ingenieros de la vía férrea habían establecido perenne vigilancia en el talud que contiene las aguas desde la puerta de las Barqueras hasta el empalme.

El ministro de Fomento al director de Obras públicas:
Suspendida mi marcha á esa hasta mañana viernes á las diez de la mañana, hora en que saie el tren-correo.

A la hora de cerrar este número se halla reunido el comité constitucional provincial en el círculo de la calle del Príncipe.

Se da alguna importancia á esta reunión; pero, según nuestras noticias, no se tomará el acuerdo referente á la disolución de dicho comité, de que se hallaba estos días.

El empresario del teatro Real señor Rovira ha cedido generosamente el régio coliseo para celebrar el lunes primero de Pascua el gran concierto que patrocinó con magnánimo entusiasmo S. M. la reina.

El concierto se verificará por la noche, é indudablemente ofrecerá verdadero interés para las personas amantes de la música y de sentimientos caritativos.

El pasillo lírico-cómico que se ejecutó anoche en el teatro Martín, titulado *Tropelías de portul*, obtuvo un éxito muy satisfactorio para sus autores. El libro, original de D. Eduardo de Sobrado, abunda en chistes de buen género, y la música de D. Isidoro García Rossetti, graciosa y oportuna, se hizo repetir en algunos números. Al final, pidió el público con insistencia á los autores, que no se presentaron por no hallarse en el teatro.

Anoche se verificó en el teatro Eslava el estreno de un juguete cómico-lírico titulado *Los Reos*. El libro no corresponde al mérito de la de la música, escrita por el señor Fernandez Cabañero, que fue muy aplaudida. La señorita Pastor y los señores Zamacois y Ruiz contribuyeron mucho al éxito.

DIARIO DE MADRID.

ALMANAQUE.

SANTOS DE MAÑANA.—Los Dolores de Nuestra Señora, San Dionisio, obispo de Corinto, y el beato Julian de San Agustín.—No se puede comer carne.—Se puede sacar ánima.

Sol. sale á las 5:32 de la mañana y se pone á las 6:33 de la tarde.

Luna llena el 14.
Temperatura máxima de ayer, 14.7 grados; mínima, 5.9.

Ayer llovió en Madrid, Avila, Barcelona, Bilbao, Cáceres, Cádiz, Ciudad-Real, Cuenca, Gerona, Granada, Guadalajara, Huesca, Jaén, León, Logroño, Lugo, Palencia, Segovia, Soria, Teruel, Toledo y Zamora.

En Madrid, á las nueve la temperatura era de 12 grados.

A las seis de la tarde de 15.

CULTOS.

Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de la Pasión (calle del mismo nombre), donde por la mañana habrá misa mayor con sermón y por la tarde ejercicios y reserva.

Salud termina la novena de Nuestra Señora de los Dolores, celebrándose hoy la función principal con gran solemnidad: á las ocho de la mañana se celebrará la misa de comunión general con plática preparatoria y fervorinos que hará D. Gregorio Benítez y Peláez. A las diez habrá misa mayor con manifiesto y sermón que predicará D. Gabino Marqués y Camacho, y por la tarde á las cinco se rezará la estación y Corona dolorosa, después el sermón que predicará D. Ramon Garamendi, y la novena terminando con la reserva y *Stabat Mater*.—En este día en el que la santidad de Pio IX se dignó conceder indulgencia plenaria á todos los fieles que habiendo confesado y comulgado visitasen esta capilla, estará S. D. M. de manifiesto desde las diez de la mañana hasta la conclusión de los ejercicios de la tarde.

En la iglesia de Monserrat habrá misa mayor con panegirico de los Dolores de la Virgen que hará D. Manuel L. auder, y por la tarde se practicarán devotos ejercicios con sermón que predicará el señor rector, terminando con un solemne *Stabat Mater*.

Terminan igualmente las novenas y setenarios de Nuestra Señora de los Dolores, celebrándose la función principal, y predicarán en la capilla Real D. José María Barreda y Boroneli en la misa mayor, y en los ejercicios de la tarde D. Manuel Asensio de Meco y Santa María, predicadores de S. M.; en San Sebastian D. Gregorio Benítez y Peláez en la misa mayor y el P. Juan Antonio Hidalgo por la tarde; en Atocha el Sr. Rizo y Asensio por la mañana y D. José Jimenez y Benítez por la tarde; en el Carmen Calzado D. Jerónimo Llorente y D. Isidro de la Fuente y Almazán; en San José el P. Pompilio Diaz y don Mariano Yagüe; en Calatrava D. Pedro Llabres y D. Juan Manuel Diaz; en la Concepción Jerónima D. Diego Arias y el señor Garamendi; en la Encarnación D. Sebastian Urra; en los Escritos D. Jerónimo Martínez y D. Pedro Martín Sanchez; en San Luis D. Francisco Bustinduy y don Santiago Fernandez Cano; en San Antonio del Prado el Sr. Garamendi y el señor Benítez y Peláez; en Santa Isabel el señor Cardona; en San Pascual D. Benigno Carfranga; en Don Juan de Alarcón D. Antonio García Cano; en San Martín D. Santiago M. Lamana y el P. Caldeiro; en San Andrés el P. Pardo; en San Ginés D. Manuel Uribe y el Sr. García Cano; en la iglesia de la Visitación D. Manuel Navarro y el Sr. Lamana; en las Escuelas Pías don Francisco el P. Caldeiro y el padre Francisco Blanco; en Loreto D. Santiago Yubero; en Santa María D. Bonifacio Fernandez y D. Luis Delgado; en Santiago el Sr. Benítez y Peláez; en San Lorenzo el señor cura y D. Ignacio Villia; en las Maravillas D. Mariano Yagüe; en San Pedro D. Carlos Ancos; en la parroquia de Chamberí D. Juan Perez Sola y el señor cura; en San Ignacio D. José Pajares y D. Salvador Sanchez Valdepeñas; en el Caballero de Gracia D. José María Grande. Autorizará estos cultos la augusta presencia de Jesús Sacramento, y se terminarán cantándose el *Stabat Mater*.

—Por la tarde á las cuatro habrá ejercicios con manifiesto, Miserere y sermón, siendo oradores: en Jesús Nazareno D. Sebastian Urra; en la O. T. de San Francisco D. Manuel de Juan, y en el colegio de Niñas de Leganes D. Ignacio Villia.

VISITA DE LA CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora de la Concepcion en San Pedro; en San Marcos ó en Monserrat, la de la Medalla Milagrosa; en San Ginés ó la de la Misericordia en San Sebastian.

CHARADA.

¿Quién dos segunda tercia á discutir si tu nové tres prima dos tercera cuarta no un venturoso porvenir? No fuera en mi esta idea empeño vano, como el que tuvo todo, que tocar quise el cielo con la mano? Solución de la anterior: LOECHES.

ESPECTÁCULOS.

ZARZUELA.—9.—T. impar.—El rosal de la belleza.
VARIETADES.—8 1/2.—Los baños del Manzanares.—Providencias judiciales.—Cosas del día.—La canción de la Lola.
ESLAVA.—9.—¡Eh! ¡A la plaza!—El peor remedio.—Dos Tenorios del día.—Los Feos.
MARTIN.—8 1/2.—Pasión y muerte de Jesús.
MADRID.—No hay función.
INFANTIL.—7 1/2.—Los hijos del mar.—El tio Leznas con la revista de toros.—El hijo del naufragio.—Para mujeres españolas.—La princesa encantada.—Baile.
LIGEO CAPELLANES.—8 1/2.—(Día clásico).—Las preciosas ridículas.—Las malaguñas.—Sin cocinera.—Madama Angot.—Canto andaluz por la Srta. Clotilde.—Para una modista un sastre.
RISA.—De 7 á 11.—Exhibición del Coloso chino, gigante de los gigantes, y de su esposa la mujer china de los pies pequeños.—Cuadros disolventes y prestidigitación.

BOLSA DE MADRID.

FONDOS PUBLICOS	DEL 6.	DEL 7.
Renta perp. del 3 por 100.	21-77 1/2	21-80
Idem de fin de mes.	00-00	21-80
Idem fin próximo.	00-02	00-00
Renta perpetua exterior.	00-26	00-00
Deuda del personal.	00-00	00-00
Amortizable int. al 2 p. 100.	42-45	42-10
Idem exterior.	00-00	00-00
Oblig. B. y T. serie intr.	101-10	101-00
Idem id. serie exterior.	101-25	101-00
Id. del T. sobre prod. Ads.	100-60	100-35
Bonos del T. emisión 1879.	100-00	100-00
Resguardos C. Depósitos.	00-00	00-00
Caps. provisionales Cuba.	96-70	96-70
CARBONERAS Y SOCIEDADES.		
Agosto, 1852, de 2000.	00-00	00-00
Julio, 1856, de id.	00-00	00-00
Obras públicas, de 1838.	00-00	00-00
Ferro-carriles de 2000 rs.	43-10	43-10
Idem de 20000 rs.	00-00	00-00
Banco de España.	218-00	218-00
Ceds. Banco-Hip. 6 p. 100.	102-50	00-00
Acciones B. Hispano-Col.	00-00	00-00
Obligaciones del mismo.	00-00	00-00
CAMBIOS.		
Londres, á 90 días fecha.	48-26	48-10
París, á 3 días vista.	5-04 1/2	5-04 1/2
Burdeos, id.	00-00	00-00
Marsella, id.	00-00	00-00
Habana, id.	00-00	00-00
Puerto-Rico.	00-00	00-00
NO OFICIAL.		
A las cuatro.—2 por 100 al contado, 21-80.—Fin de mes, 21-85.—Fin próximo, 00-00.—Firme.—R.		

La *Tribuna Médica* de París nos da una prueba fehaciente del poder nutritivo, re-

parador y reconstituyente del vino de Peptono de Chateauf. Un hombre de 66 años, el llamado Bréhier, atacado de catarro crónico, había caído en una postración completa; no podía moverse del lecho, y solo le quedaba un apetito muy ligero. Difícilmente toleraba los alimentos, que le producían accesos de tos y vómitos. El enfermo no contaba ya con el auxilio de la medicina, cuando le aconsejaron el vino de Peptono de Chateauf, y desde el primer día recuperó el apetito; una semana después pudo levantarse y andar, la tos se calmó y volvieron sus fuerzas. Este resultado, sorprendente al pronto, es muy natural, pues el vino de Peptono de Chateauf contiene, por copa de Burdeos, 10 granos de excelente carne de vaca, bien digerida y asimilable, cuyos principios nutritivos penetran directamente en la circulación sin ayuda del estómago.

SUSCRICION

EN FAVOR DE LOS INUNDADOS DE SEVILLA.

NOMBRES.	PESETAS
Suma anterior (1).....	25067 50
Un sevillano.....	2
Un sirviante.....	1
D. S. B. J. G. y Joaquin Garcia.....	1
D. Diego Genaro Letegat.....	25
D. Angel Aguirre.....	100
D. Juan Pol.....	10
Un madrileño.....	5
D. Sebastian Pardin Altsia.....	100
D. Manuel Bueno.....	2 50
D. Luis Garcia Martin.....	5
D. Pascual Poreñal.....	25
Un sevillano.....	5
Un capitán del ejército.....	5
Sres. G. hermanos.....	45
D. Antonio M. O.....	5
Doña A. R.....	7
D. Venancio Silven.....	10
Doña Dolores de Herrazquin de Silven.....	10
D. Julio Silven.....	10
D. José Palao.....	50
D. Mariano Alvarez Temprano, Excmo. Sr. D. Luis Page.....	5000
D. Federico Schaefer.....	25
D. V. A.....	5
D. Antonio Quintero Pardo.....	5
Doña Matilde de Sanchez Heredia.....	5
Los revendedores del teatro Es-lava.....	25
Un suscriptor á LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.....	5
D. Rodrigo Iñon.....	25
Sr. Conde de Casal Ribeiro.....	150
D. Fernando Villaseñor.....	5
D. J. R. D.....	2 50
D. Eduardo Gonzalez.....	10
Sres. Peña y Sobrinos.....	25
D. Felipe Buendia.....	25 50
D. J. M. O.....	4
D. Joaquin Dunno y Navarro.....	25
D. Benito Luzon.....	5
D. Miguel Martinez Moreno.....	125
El periódico <i>El Globo</i>	200
D. Félix Lorenzo.....	5
D. Manuel Catalina.....	10
D. Pedro Dubos.....	15
D. Jerónimo Lillo.....	5
D. Manuel de la Revilla.....	10
D. Carmen Cortijo de la Revilla.....	5
Una señora suscritora de LA CORRESPONDENCIA.....	25
D. A. M. P.....	5
D. M. E.....	100
Dos Catalanes.....	50
D. Angela Martin.....	5
D. María Martin.....	2 50
Dos huérfanos Gomez.....	2 50
Excmo. señor conde de Bernar, Excmo. señor conde de Coello, Excmo. señor marqués de Valdehijas.....	25
D. María Teresa de Sta. Cruz.....	5
D. M. Cantos.....	2
D. P. Sanz.....	2
D. A. Cantos.....	1
D. Rafael Hernandez.....	1
Un ingeniero de Caminos.....	40
D. Manuel Aroca y Gascon.....	5
D. A. L.....	1
D. J. M. O. S.....	40
D. Filomena Casado.....	3 50
D. Julián Ródero.....	2 50
D. C. R.....	5
D. L. G.....	5
D. Anastasio Gonzalez Salazar, D. la testamentaria de D. Enrique Calderon y Gomez.....	1500
Una señora viuda, andaluza.....	10
D. Basilia Ruiz.....	3
D. Salvador Sanchez (Frascuelo).....	500
D. M. M. B.....	5
D. R. Fernandez Rey.....	5
D. Adolfo Dietrich.....	15
Srta. Elisa Montemayor.....	1
D. J. M. O.....	2 50
D. Mamerto Perez y Diego.....	25
Un suscriptor á LA CORRESPONDENCIA.....	5
D. A. M. H.....	5
D. Leopoldo Lopez.....	25
D. J. de S. y F.....	5
D. M. F. M. de S.....	5
D. Juan Riap.....	150
Sres. Goldberger hermanos.....	200
Excmo. Sr. D. P. X. Argüelles.....	50
D. A. S. M.....	2
D. Juan Gonzalez Garcia Meras, Una señora caritativa.....	50
Doña Luisa Benadrede Carrasco, D. Leoncio Meneses é hijo.....	25
D. Eduardo Velasco.....	1
D. B. S. y R., suscriptor á LA CORRESPONDENCIA.....	15
D. Narciso Saiz Martinez.....	15
D. Enrique Saiz.....	15
Doña Sofia Caballero.....	2 50
Doña A. R. y B.....	250
Suma.....	34549 50

(4) queda rectificad la equivocación que se cometió en la lista de ayer, en que figura D. M. L. (talón núm. 104) con 250 pesetas, en vez de decir 250.

NOTA. Hemos recibido un décimo (7.ª parte) del billete núm. 4001 de la rita de los Hospitales del Niño Jesús para el sorteo de 7 de abril de 1884, en carta firmada por «Un grano de arena».

OTRA. D. Luis Garcia Martin nos ha remitido 50 ejemplares de un *Almanaque militar* para que, vendidos á 60 céntimos de peseta, se destinen sus productos al objeto de la presente lista.

(Se continuará.)

